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慶祝行事・クラブフォーラム(４)
卓話講師　大橋　哲也　
ポリオプラス小委員会委員
（岐阜中ＲＣ所属）          

担当：Ｒ財団委員会

第 1605 回 例会　11/4（水） 
卓話（３）
知って得する感染症の知識
卓話講師　岐阜医療科学大学　
山岡一清様　　１００万＄  

担当：国井・波多野会員

第 1606 回 例会　11/11（水） 

１1月　ロータリー財団月間

卓話（４）
 

担当：水川・榊原会員

第 1607 回 例会　11/18（水） 

  

会長挨拶

　みなさん、こんにちは。
　わたくしは１０時まで姫路におりまして、こ
の会長挨拶のために新幹線で岐阜まで帰ってま
いりました。
　昨日から会の旅行で姫路へ行っており、昨日
は書写山をゆっくり散策しました。
書写山にある園教寺は天台宗の別格本山と称さ
れ、比叡山、大山と並ぶ３大道場と呼ばれてお
りました。
　現在は西国３３箇所の２７番札所となってお
り西の比叡山と言われております。
　この寺では平安時代、武蔵坊弁慶が７歳から
１０年間この寺で修行を積んでおりました。
この書写山は一般車両が入れず、山の中腹まで
ロープウェイで登りそれからは徒歩か、マイク
ロバスで山頂に行くルートしかありません。
　そのためか山に足を踏み入れると、すごいマ
イナスイオンに覆われ、中世の頃にタイムスリ

出席報告

会員数：32名
出席数：21/32名
出席率：65.63%
欠席者：11名（出席免除5名　81.25%）
来訪者 ：ポリオプラス小委員会委員
　　　　大橋哲也様（岐阜中ＲＣ）   

会長挨拶　続き

http://gifukita-rc.com/

ップしたかのような感覚になる、パワースポッ
トでありました。
　この園教寺は２００３年トムクルーズが主演
した作品、ラストサムライの舞台となったお寺
であり、当時トムクルーズは現場入りをロープ
ウェイや車を使わず、神戸からヘリコプターで
ひとっ飛び、寺の境内に横付けしたそうです。
　また、最近では軍師官兵衛のロケ地になり、
当時、播磨攻めにてこずった秀吉軍が姫路城か
らこの書写山に撤退し、陣を構え直し攻め戻し
た様を忠実に再現したそうです。
　今日は午前中姫路城見学の予定でしたが、こ
の例会に戻るため、姫路まで行きながら世界遺
産の姫路城には足を踏み入れず、泣く泣く岐阜
へと戻ってまいりました。
　会長就任以来４ヶ月、みなさん安心してくだ
さい！休んでおりませんよ！

慶祝行事（敬称略）      

１．会員誕生日のお祝い
　　１１月２８日　小島　正三　会員
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慶祝行事（敬称略） 続き      

委員会・同好会報告事項（敬称略）

２．ご夫人誕生日のお祝い
　　１１月　５日　前田　澄子　様
　　１１月２１日　高橋　芳子　様
　　１１月３０日　小椋かつ代　様

３．結婚記念日のお祝い
　　１１月１２日　小島　正三　会員
　　１１月２３日　安藤　武司　会員
　　１１月２５日　竹村　博之　会員

・安藤　ＩＡ委員長
　１２月１３日にインターアクト岐阜・大垣地
　区大会が、伊自良　花咲ホールで行われます。
　それに伴い、登録料３０００円を宜しくお願
　いします。
　Ｒ財団の補助金使用計画会議を１１月１１日
　例会終了後に行います。 

　皆様こんにちは。まずは、くすりの話を少し
させて頂きます。
　最近、Ｃ型肝炎に良く効く薬が発売されてお
ります。それは、ソバルディ、ハーボニーの言
うのがありまして、金額は、６万～８万円もし
ますが、今までは、Ｃ型肝炎の治療だと、イン
ターフェロン注射など、副作用があり、途中で
やめてしまうことも有り、結局、肝硬変、肝が
んへと進行してこれらの薬よりも高くついてし
まう事に成ります。
　バイヤグラなどは、ジェネリック薬品が登場
してきまして、通常１０錠２２００円だったの
が、ジェネリックだと２８錠で１６０００円と、
ずいぶん安く販売されるようになって来ました。
また、前立腺肥大等の病気に効く、シリアスと
言うのが有りますが、これは、効果が３６時間
ありますが、サルディアと言う薬が有りまして、
これは、シリアスの半量で前立腺肥大、他にも
よく効きます。
それと、発毛剤で、プロペシアと言薬が有りま
すが、前立腺肥大にも効果有り、それと、同一
成分の アロルブと言う薬があります。

・ロータリー財団委員長　長野様

例会行事（敬称略）続き

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 

大橋　哲也様：本日は、宜しくお願い致します。
長野　　会員：Ｒ財団ポリオプラス委員長　
　　　　　　　岐阜中ＲＣ　大橋哲也様をお迎
　　　　　　　えして　本日に卓話、宜しくお
　　　　　　　願いします
高橋　　会員：大橋様　宜しくお願いします。
安藤　　会員：皆さん、お元気で！

幹事報告事項

・１１月１５日に　岐阜北ロータリーカップの
　４年生大会決勝が行われます。皆様のご参加
　をお願いします。
・本日　例会終了後に、定例理事会を行います。

・ポリオプラス小委員会委員長　大橋　哲也様
　(岐阜中ロータリー）    

例会行事（敬称略） ロータリー財団とは      
ロータリー財団寄付の種類     
ロータリー財団補助金の種類    
ロータリー財団補助金を使うには    
第２６３０地区補助金募集要領及び規定   
＊別紙添付       



http://gifukita-rc.com/
   

 

    
http://gifukita-rc.com/

　

 

 

 

  

http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

   http://gifukita-rc.com/

　

若松学園学園祭　風景

　 　　　　会報・広報　１１月担当　林　隆行

次回例会のご案内

担当者：水川・榊原会員

卓話(４）
第１６０７回　例会　１１月１８日（水）
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